

Gubernur Berharap Gebu Minang Tembus Ekspor dan Perkuat Kerjasama UMKM

Afrizal - SUMBAR.NETWORKS.CO.ID

May 30, 2022 - 04:31



SUMBAR, - Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) dikenal sebagai sentra UMKM. Fakta ini dibuktikan dengan sekitar 89% perekonomian di Sumbar yang ditopang oleh 600 ribu unit UMKM.

Berkaca dari besarnya potensi tersebut, Gubernur Sumbar, Mahyeldi Ansharullah berharap saudagar yang tergabung dalam Gerakan Ekonomi dan Budaya

Minangkabau (Gebu Minang), turut berkontribusi dalam kerjasama UMKM dengan provinsi lain di sekitar wilayah Sumbar.

“Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, saat ini juga telah menyiapkan kelembagaan, berupa koperasi-koperasi yang akan mewadahi kerjasama UMKM antara Provinsi Riau dan Provinsi Sumbar dalam hal supply ketersediaan pangan Provinsi Riau,” ungkap Mahyeldi saat menjamu makan malam peserta Munas Gebu Minang, di Auditorium Gubernur, di Padang, Jumat (27/5/2022) lalu.

“Pasokan ketersediaan produksi pertanian kita pada tahun 2021 mengalami surplus hingga 600 ribu ton. Jadi kita harus mensupply juga ke provinsi-provinsi lainnya, salah satunya adalah Provinsi Riau,” tambahnya.

Gubernur juga menceritakan bahwa Pemprov Sumbar pada waktu lalu telah berdiskusi dengan Pemerintah Yordania dalam rangka membahas kerjasama percepatan Kerjasama Bilateral Kerajaan Hashemite Yordania dengan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, salah satu isi dari kerjasama itu adalah terkait import bahan-bahan kebutuhan dasar pertanian seperti beras, sayur-sayuran dan produk pertanian lainnya.

“Oleh sebab itu kita harapkan dengan berkembangnya Gebu Minang di seluruh provinsi, sinergi tanah rantau kita akan lebih kuat ke depan sehingga perekonomian UMKM Sumbar bisa diterima baik di pasar nasional maupun di pasar internasional,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil Ketua umum Dewan Pimpinan Pusat Gebu Minang Marwan Paris berharap, Gebu Minang sebagai organisasi minangkabau dan payung panji dapat fokus terhadap perekonomian orang minang baik yang ada di Sumbar maupun di tanah rantau. Marwan juga menyampaikan terima kasih dari Ketua Umum terpilih kepada semua peserta Munas, khususnya atas kepercayaan yang diberikan.

“Oesman Sapta Odang (OSO) menyampaikan terima kasih pada semua peserta munas dan beliau bertekad akan memberi perhatian khusus serta akan fokus agar Gebu Minang lebih eksis ke depannya,” ujar Marwan Paris.

Dewan Pituo Gebu Minang Fasli Jalal mengapresiasi inisiatif bundo kanduang dalam rangka pengembangan ekonomi kreatif dengan membangun koperasi demi meningkatkan perekonomian masyarakat sumbar.

Kemudian acara ditutup dengan penandatanganan MoU Gebu Minang Kab Solok, dengan Gebu Minang Kota Medan serta Launching Koperasi Gebu Minang yang digagas oleh Bundo Kandung Gebu Minang. (**)